



VALLE DE CHALCO
SOLIDARIDAD

BOLETÍN INFORMATIVO 2025



¡Gobernemos con el Corazón!



IMCUFIDEV

Valle de Chalco Solidaridad a 6 de abril de 2025 **VALLE DE CHALCO SE UNIÓ A LA CLASE NACIONAL DE BOXEO POR LA PAZ Y CONTRA LAS ADICCIONES, CELEBRADA EN TODO MÉXICO**

Valle de Chalco se unió a la histórica clase de box que se celebró de manera simultánea en todo México, evento deportivo promovido por la Presidenta Dra. Claudia Sheinbaum Pardo y la gobernadora Mtra. Delfina Gómez Álvarez, en favor del deporte como un medio para construir caminos hacia la paz y contra las adicciones.

En la clase nacional de box que pasará a la historia, participaron las y los vecinos que acompañaron al alcalde Lic. Alan Velasco Aguero en la explanada municipal, además de la Síndica Municipal Jenny Barrera Méndez, los regidores Juan Vega Domínguez y la Lic. Carmen Dolores Rodríguez Ortiz, y la diputada Luisa Esmeralda Navarro Hernández.

Así como el director general del Instituto Municipal de Cultura Física y Deporte de Valle de Chalco a cargo del Lic. Rodolfo Vázquez Tlascaltepec, directores y directoras de la Administración 2025-2027, Bernardo Jacobo Ruiz, boxeador profesional y la atleta Blanca Estela Rojas Machuca, segundo lugar en la carrera por la paz organizada por la CONADE, celebrada en días anteriores.

Por medio del evento deportivo, celebrado en el marco del DÍA INTERNACIONAL DEL DEPORTE PARA EL DESARROLLO Y LA PAZ, se demostró que el deporte es un espacio de sana convivencia que transforma comunidades y crea fuertes lazos de amistad.

Este evento histórico reitera el compromiso de Valle de Chalco con la promoción del deporte y la construcción de una sociedad más solidaria y pacífica. Continuaremos impulsando acciones que fortalezcan la calidad de vida y el bienestar de todas, todos y todes, señaló el Presidente Municipal en su mensaje.

Agradecemos a la Presidenta y a la gobernadora, la organización de esta actividad inédita orientada a crear bienestar y promover hábitos saludables, porque gobernamos con el corazón, insistió e invitó a las familias y la juventud a beneficiarse de las acciones promotoras del deporte y formativas gratuitas impartidas desde la ex-hacienda Xico y el IMCUFIDEV.

Promoviendo el deporte, abrimos y creamos oportunidades para la juventud, contribuimos a su formación personal y cuidamos la salud, así lo destacó el director del Instituto Municipal de Cultura Física y Deporte, reafirmando el compromiso del alcalde con estos valores.

A través del evento, los vecinos se ejercitaron con rutinas de box, además de presenciar una demostración en un ring instalado en la explanada municipal, por lo que de esta manera se celebró el DÍA INTERNACIONAL DEL DEPORTE PARA EL DESARROLLO Y LA PAZ.

IMCUFIDEV

**Valle de Chalco Solidaridad a 6 de abril de 2025
VALLE DE CHALCO SE UNIÓ A LA CLASE NACIONAL DE BOXEO POR LA
PAZ Y CONTRA LAS ADICCIONES, CELEBRADA EN TODO MÉXICO**





VALLE DE CHALCO
» **SOLIDARIDAD** «

Municipio de Valle de Chalco Solidaridad
Órgano Oficial de Difusión Gubernamental

BOLETÍN
INFORMATIVO
2025

¡Gobernemos con el Corazón!

